

# **EUSKADI.-Seguridad se compromete a una nueva RPT y a tratar el decreto de especialidades de la Ertzaintza**

BILBAO, 16 Nov. (EUROPA PRESS) -

El Departamento vasco de Seguridad se ha comprometido este jueves con los sindicatos de la Ertzaintza, en el seno de la Mesa negociadora 125, a elaborar una nueva Relación de Puestos de Trabajo (RPT) y a tratar el Decreto de Especialidades de la Policía autonómica, según han informado los sindicatos ErNE, Esan y Sipe.

En un comunicado, las tres centrales sindicales han afirmado que en la Mesa se ha logrado el "avance" de que el Departamento de Seguridad reconozca la situación "caótica" de las Unidades de Investigación.

"Tras una brillante exposición del Jefe Territorial de Araba de la situación de la investigación en la Ertzaintza y, en particular, las secciones de guardia de investigación de las comisarías, se ha constatado con datos que los cambios implementados en 2012 por el director Gervasio Gabirondo han sumido en un caos a las unidades de Investigación", han denunciado.

Asimismo, han criticado que "hasta la fecha no se ha hecho nada para cambiarlo, a pesar de los más de diez años de constantes denuncias publicas y privadas" realizadas por ErNE, Esan y Sipe.

Según han subrayado, el estudio realizado por el Jefe Territorial de Araba "sería interesante que fuera público, incluso a la opinión pública, para que se viese la realidad de la Investigación en la Ertzaintza".

## **"SIN OFERTA"**

Por otro lado, han reprochado que "sin ninguna oferta clara" de negociación en la mesa, el Departamento de Seguridad pretende "hacer cómplices de la situación" al colectivo de la Ertzaintza.

"La mesa de hoy simplemente se ha producido para lavar la cara del vicelehendakari primero y consejero de Seguridad, Josu Erkoreka, por su compromiso el 30 de octubre en el Parlamento Vasco sobre medidas a mejorar en investigación, cyberzaintza y Violencia de Genero", han lamentado.

En relación con negociar la plataforma presentada por la Unidad Sindical, han manifestado que

"parece que no es su prioridad, sino la de solucionar los problemas que le van surgiendo por la mala gestión" que los sindicatos llevan años denunciando.

Por otra parte, la Unidad Sindical ha denunciado la ejecución de las comisiones de servicio de las convocatorias C275-276-277-278, así como los criterios a aplicar en las comisiones intraunidad C284, que lo único que pretende la Directora de Recursos Humanos Izaskun Urien y su equipo, es dinamitar la escala de mando de la Ertzaintza y la jerarquía.

También han exigido que se informe de las fechas de los próximos cursos de especialidad pendientes de realizar, manifestando que el Curso de CIC estaba previsto para el 27 de noviembre, pero se retrasa a primero de diciembre, el Curso de BM se inicia a primero de diciembre y el Curso de SV se iniciará a primero de enero.

© 2023 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.